Wir sind der richtige Ansprechpartner für Ihre IT-Fragen!

Sie haben ein IT-Problem? Brauchen eine individuelle Software, eine optimale Web-Präsenz oder möchten die Prozesse in ihrem Unternehmen gründlich durchleuchten und optimieren? Dann sind Sie bei uns richtig!

Application Factory bietet Ihnen individuelle Beratung und die Umsetzung von IT-Projekten. Unser Schwerpunkt liegt auf der individuellen Softwareentwicklung, aber wir sind nicht nur Spezialisten im Maßschneidern von Programmen: Von der kompetenten Anfangsberatung bis zur Installation eines kompletten Systems sind wir Ihr kreativer Dienstleister in allen IT-Fragen. Vielleicht braucht Ihre IT-Abteilung auch Unterstützung beim Abarbeiten von Auftragsspitzen – Wir sind auch in solchen Fällen für Sie der richtige Ansprechpartner.

Das große Plus für Sie: Bei uns bekommen Sie alles aus einer Hand, denn Sie haben immer nur einen Ansprechpartner. Sie entscheiden, was Sie mit uns machen möchten - wir setzen alles daran, Ihre Vorstellungen in die Wirklichkeit umzusetzen. Schnell, flexibel und zuverlässig. Jedes Problem ist anders und wir lassen nicht eher locker, bis es gelöst ist. Neugier treibt uns an.